

Message pour les Rameaux et L'Entrée dans la semaine Sainte.

L'âne convient bien à Israël.

Genèse 22, 3 : « Abraham se leva de bon matin, prit son âne, deux serviteurs et son fils. »

1 Rois 1, 33s : « Le roi David avait une mule royale. Faites monter mon fils Salomon. Vive le roi Salomon ! »

« J'avance, comme l'âne de Jérusalem dont le Messie, un jour des Rameaux, fit une monture royale et pacifique.

Je ne sais pas grand-chose, mais je sais que je porte le Christ sur mon dos.

Je sais qu'il me conduit vers son Royaume et j'ai confiance en lui. » *Cardinal Etchegaray*.

Pense donc : sur un âne, incapable de donner l'assaut ! Jésus est le Rex Pacificus (Zacharie 9,9).

- "Hosanna au plus haut des cieux", un cri part de la terre.
- "Gloria in excelsis!", le chant des anges : un cri par des hauts Cieux.

Psaume 118, 24s : « Béni soit celui qui vient au Nom de l'Éternel. » Ana Adonaï hochiya na !

Oh Eternel sauve maintenant!

Ainsi, nous entrons dans cette semaine qui va de Hosanna à Hallelujah, puis qui ira de Alléluia à Maranatha.

Contenu de la semaine :

- -Samedi : arrivée à Béthanie et onction par Marie (Jean 12)
- -Dimanche : entrée triomphale à Jérusalem
- -Jeudi : Sainte-Cène, arrestation, Jésus est interrogé.
- -Vendredi : procès, Jésus crucifié et mis au tombeau
- -Dimanche: Résurrection

Nous avons donc un procès religieux : « es-tu le Christ, le Fils de Dieu ? »

Et un procès civil : « es-tu le roi des Juifs ? »

Certes, la Passion de Jésus n'est pas un accident malheureux! Mais, c'est l'accomplissement d'un projet divin, prévu et annoncé depuis longtemps.

Matthieu 26, 63 : « Jésus garda le silence. »

Le Christ devient silencieux, tout est en suspens.

Les titres de Jésus :

« Hosanna au fils de David! »

Le Messie le Fils de Dieu,

Daniel 7, 13 : « Et désormais vous verrez le Fils de l'homme siéger à la droite du Tout-Puissant et venir sur les nuées du ciel. »

Que signifie Fils de Dieu? Il vient de Dieu.

Que signifie Fils de l'homme ? Il s'est fait homme, il remonte vers Dieu.

Pilate sur l'écriteau (Matthieu 27, 36): « INRI,

Iesus Nazarenus Rex Iudaeorum,

Jésus Nazaréen Roi des Juifs. »

Matthieu 26, 40s: « Il trouva les disciples endormis. Veillez et priez, afin que vous ne tombiez pas dans la tentation. »

« L'attention, à son plus haut degré, est la même chose que la prière.

Elle suppose la foi et l'amour. », écrit Simone Weil la philosophe, dans *La pesanteur et la grâce*.

Prier, c'est dialoguer, c'est regarder d'où me viendra le secours (Psaume 121).

Nous sommes prévenus : À la fin des temps, beaucoup de faux messies se lèveront (Matthieu 24,5).

Attention donc! Attention à ne pas prier sans veiller!

Matthieu 21, 16: « Entends-tu ce qu'ils disent?

Oui, n'avez-vous jamais lu (Psaume 8, 2) : "De la bouche des enfants, des tout-petits, tu fais monter une louange." ? »

Pour Jésus, cette joie n'est pas condamnable.

Jésus sait tout.

Et pourtant il laisse faire : la joie, les rires, la musique, la danse ! Il est Le libérateur.

Matthieu 21, 8 : « La plupart des gens de la foule étendirent leurs vêtements sur le chemin ; d'autres coupèrent des branches d'arbres et en jonchèrent la route. »

Jésus suit le chemin de nos manteaux, de nos rameaux.

Il accepte de marcher sur nos routes jonchées de nos vêtements, nos vies, de nos désirs, et qui conduisent en fin de course à la mort, pour nous sauver!

Ésaïe 53, 1 : « Qui a cru à ce qui était annoncé ? Cependant ce sont nos souffrances qu'il a portées. »

Ne restons pas seulement à un niveau de tristesse!

Romains 5, 6s : « Car lorsque nous étions encore sans force, Christ, au temps marqué, est mort pour des impies. »

Oui! Romains 3, 25s: « C'est lui (le seul juste) qui porte les conséquences du péché.

Ainsi, Dieu est juste tout en justifiant ceux qui ont la foi en Jésus-Christ. »

Beaucoup ne croient pas en Dieu.

Ils ne pensent pas non plus avoir des comptes à rendre au Créateur ! Pourtant (Romains 6, 23) : « Le salaire du péché c'est la mort; mais le don gratuit de Dieu, c'est la vie éternelle en Jésus-Christ notre Seigneur. »

Jean 11,25 : « Crois-tu cela? »

Déjà Bossuet, dans son analyse du Psaume 22 (pourquoi m'as-tu abandonné?), relève l'annonce de la Résurrection!

Psaume 22, 22 : « Je publierai ton Nom parmi mes frères, je te célèbrerai au milieu de l'assemblée. »

Où, écrit Bossuet, trouve-t-on cette appellation de "frères", sinon, des siècles plus tard, dans la bouche de Jésus lorsque le matin de Pâques il dit aux femmes (Matthieu 28,10) : « Ne craignez point ; allez, et dites à mes frères que je les précède en Galilée! »

Amen! Alléluia!